

## VINARÒS NEWS

Los alcaldes de la provincia en cuyas localidades deben existir balsas para el almacenamiento de purines denuncian el excesivo retraso en su instalación, lo que provoca que en municipios como Catí y Les Coves de Vinromà "el olor sea inaguantable", según publicada el diario Mediterráneo.

Para Pepe Roca, de Catí, "el problema es gordo, porque no hay ninguna balsa y los ganaderos se ven obligados a verter el purín en el campo. Hace un mes hablé del tema con el vicepresidente de la Diputación, Vicente Aparici, y desde entonces no tengo noticias", subrayaba al diario Mediterráneo. El alcalde de Les Coves, Miguel Zaragozá, aseguraba que "las cinco balsas ya están instaladas, pero no funcionan". "No obstante, la solución no está en abrir esas balsas, sino en construir una planta que nos negó la anterior corporación socialista. Aquí tenemos más de 70 explotaciones ganaderas".

## LES COVES

## La Caja Rural premia a 360 de sus clientes

La entidad invierte 18.000 euros en una campaña promocional

ALBELLA  
LES COVES

La Caja Rural San Isidro de Les Coves de Vinromà ha puesto en marcha una campaña promocional, valorada en 18.000 euros, para favorecer el comercio de la localidad y premiar la fidelidad de sus clientes.

Así, mediante sorteos trimes-

trales, 360 clientes de la entidad que tengan domiciliada su nómina o pensión o el pago de su cuota de autónomos, serán premiados con 50 euros, dinero que podrán gastar en cualquier establecimiento del pueblo adherido a la campaña.

En el primer sorteo de este programa, que se celebró el pasado 18 de diciembre, ya han sido agraciados 72 clientes. Además, otros 12 clientes con la Cuenta Joven han sido obsequiados con un DVD. ■

23

27-10-3

## Les Coves organiza unas jornadas para la mayor protección del olivo milenario

E. FONOLLOSA

VINAROS.—L'Asociación Cultural «Tossal Gros» de Les Coves de Vinromà ha creado unas jornadas dedicadas a los olivos milenarios que tanto abundan en el interior de las comarcas castellonenses. Alrededor de una exposición se han preparado varias actividades que se desarrollarán entre el 31 de octubre y el 2 de noviembre.

«Tossal Gros» quiere hacer patente la importancia que ha tenido y tiene este árbol «sagrado y mitológico» tan representativo del clima mediterráneo, y por esto «hacemos un llamamiento a todo el mundo porque este patrimonio pueda permanecer en nuestras comarcas como fines ahora ha sido».

El viernes, a las 19.30 h, se hará la presentación en la Caixa Rural con una charla a cargo del Presidente de la Fundación Penyagolosa y del Presidente de la cooperativa 'Clot d'En Simó' sobre la conservación de los olivos milenarios. Acto seguido, en la Església Vella, se inaugurará la exposición «Mil años de olivos y de artesanía con madera de olivo», a cargo de Oliver Högl, de Los «Oliveros» de Xert.

El sábado 1 de noviembre, a las 17 h, charla en la Caixa Rural de Floreal Pla y, una hora después, demostración y cata de aceite por Miguel Abad, que dará paso a una visita guiada al molino de aceite de Jaume Teófilo. Finalmente, el domingo, a las cinco de la tarde, conferencia sobre «La cocina del Paleolítico a nuestros días en la Comunidad Valenciana» por Salvador Saiz Marquina, y por la noche se cerrará la exposición «Mil años de olivos».